

Un petit déjeuner de collégien

Mardi 20 mars et mercredi 21 mars, les CM1 et CM2 de Hodeng-Hodenger se sont rendus au collège de La Feuillie pour une animation sur l'alimentation.



Les élèves écoutent Mme Brouca.



Les élèves prennent un petit déjeuner.

Le mardi 20 mars 2018, les CM1 et CM2 ont assisté à un cours sur l'alimentation avec la diététicienne, Mme Brouca et M.Quibel (infirmier du collège). Ils ont appris à classer les aliments: il y a les aliments qui aident à la construction du corps, les aliments qui aident le corps à lutter pour avoir la santé, les aliments qui donnent de l'énergie, les aliments qui donnent du plaisir...

Après une heure de cours, les CM1 et les CM2 ont visité le CDI avec Mme Dufresne, la documentaliste. Ils ont rencontré M.Sautier, le principal du collège et Mme David, la conseillère principale d'Education. Puis ils sont repartis à l'école.

Le lendemain, le mercredi 21 mars 2018, les élèves sont retournés au collège. Ils n'ont pas pris de petit déjeuner chez eux car ils en prenaient un au collège. Ils ont découvert le « self » avec les CM2 de l'école de La Feuillie.

Au menu, il y avait des céréales, du jambon, du lait chaud, des yaourts, du pain perdu, du pain, du chocolat, du sirop d'érable, des jus de fruits et du fromage. Bon appétit.

Clara et Iwan